

こども園ではこの秋、運動会が開催されます。体育ローテーションやマーチング、子ども達が日々の積み重ねを通して身に付けてきた心情・意欲・態度を持って、伸び伸びと体を動かします。これらの教育・保育プログラムは、プロセスを通して「頑張って、できた」を積み重ね、子ども達の「学びに向かう力」を育むことが、最大のねらいです。

しかし、できるようになることだけがすべてではありません。たとえうまくいかないことがあっても、その過程の中で子どもたちが学んだことや感じたこと、努力したことが、何より大切な宝物です。

積み重ねの成果を大好きな人に認められた時、子ども達の持つ可能性は、どこまでも広がって行くでしょう。運動会をご家族お揃いでお出掛けください。皆さまの応援が、大きな自信と力になることでしょう。

運動会では、子どもたちの伸び伸びとした姿から、緊張した姿まで目を離さずにご覧ください。子どもの育ちへの実感、成長の喜びがそこには必ずあるはずですよ。

今年の夏は「酷暑」と言われ、毎日の熱中症アラートで外遊び中止となった夏休みでした。まだまだ暑い日が続きます、健康管理に気を付けながら保育して参ります。

先日、学童クラブでは「ハッピーランド」が行われました。ここ数週間はハッピーランドの構想から制作まで各クラスで何度も話し合いました。制作途中でなかなかうまくいかない事もありました。振り出しに戻り、1から考え直して、どうしたらいいのか？みんなで話し合い決めていく姿は、本当に頼もしい限りでした。やる気満々の子ども達に職員は圧倒されるくらいでした。そして、本番当日、A組の「お化け屋敷」は迫力満点、低学年の憧れの的となりました。少し緊張気味だったB組は、ムードメーカーの女の子が「いらしゃいませ！」と元気のいい声を響かせると雰囲気が一転し緊張もほどけB組が一丸となりました。C組はリーダー中心に其々が自分の担当する仕事を一所懸命やる姿が見られました。D組は、沢山のゲームを考え楽しいゲームセンターとなりました。各クラス本当に素晴らしく、子ども達の夢いっぱい素敵な「ハッピーランド」となりました。

二学期も環境を整え、子ども達の成長を見守って参ります。

◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

《9月4日 総合防災訓練》

防災計画に沿って、実践的に実施を行います。学童クラブは、下校後登園してからの訓練参加となり、保護者の方には、2回メールが送信されます。

《高学年の陸上練習・音楽練習について》

練習に参加される方は、事前に学童職員にお知らせください。

《駐車場について》

何度もお願いしておりますが、学童裏への駐車はしないでください。近隣の方からも苦情がきております、このままですと、こちらでの学童クラブ運営が難しくなります。ご協力をお願いします。

《利用変更について》

利用変更は必ずご連絡をお願いします。連絡なしの欠席や利用表に記入されていない日の出席も増えていきます。利用表はコピーや写真に残すなどしてご家庭でも管理をお願いします。

次月の行事予告

10月18日（土）	学童お楽しみ教室
10月23日（木）	駄菓子屋体験
10月31日（金）	ハロウィンパーティー